



駒田監督を迎えての新生ドッグス2016シーズンも3位で全日程を終了しました。2009年の日本一以来の7年ぶりの優勝を目指し、チーム一丸となって取り組んできましたが、残念ながら目標を達成することはできませんでした。しかし、今季の戦いぶりには、これまでから成長した部分も随所に見られるようになり、来シーズンに期待を残すものだったと思います。まだ10月のフェニックスリーグが残っていますが、チームはすでに来シーズンを見据えて練習に取り組んでいます。

☆応援シャトルバス

9月3日に高知球場で開催されたソフトバンクホークスとの定期交流戦に、越知町から

無料のシャトルバスを運行し、17人の町民の皆さんにドッグスナイターを楽しんでいただきました。



1回表にザック選手の三塁打などで2点を先制すると、3・5・8回にも追加点を挙げ6得点。守っては後期入団の先発岡部がホークス打線に7安打を許すものの、要所を押さえて完封勝利で2勝目を挙げ、6-0の完勝でした。時折小雨が降るあいにくのお天気でしたが、ドッグスグッズに身を包み、ビールを片手に大きな声で選手に温かい声援をかけてくださいました。試合終了後も見送りの選

手と記念写真を撮ったり、会話を楽しんだり、「スポーツが身近にある生活」を満喫していただけただけではないかと思えます。これからも町民の皆さんが気軽に試合を楽しめるように同様のバスの運行を継続できたらと思います。

☆ホームタウン公式戦

今年のホームタウン公式戦は、8月28日に徳島インディゴソックスを迎えて開催されました。

3回裏に2点を先制するものの、先発秋山が4回に徳島打線に捕まり4失点。さらに5点を追加されますが、6回裏のチャンスに、中村、ラシーナ、宮下がタイムリーヒットを放って3点を返しました。追い上げムードが高まったのですが、試合開始前からばらついていった雨が本格的になり、7回裏終了時点で降雨コールドとなりました。敗れはしましたが、あきらめずに追い上げる姿に観客席からは大きな声援が送られてきました。



前日から毎年恒例のサマーキャンプが開催されてきましたので、参加していただき嬉しかったです。アナウンスやボールボーイなど試合運営のお手伝いにも携わり、ホームタウン公式戦を盛り上げてくれました。

また、前日には仁淀川で川遊びを楽しんだり、練習後の選手と流しそうめんと一緒に



食べて交流を深めたりと、ホームタウン越知町を満喫してくれました。

☆野球交流

中断期間の北米遠征でお世話になった、アメリカニュージャージー州のRookiesから、小学生〜高校生の24人が、8月8日〜13日に越知町に滞在しました。

期間中にはファイティングドッグスの練習に参加して選手と交流を深めたり、よさこい祭りに参加したりと、野球だけでなく日本の生活をエンジョイしていました。これからは、こういったスポーツ合宿の誘致を積極的に進めていきたいと思えます。